

NOTA DE PRENSA

**NOMBRAMIENTO
JAIME CABRERA, NUEVO DELEGADO
DE AEDAF PARA CANARIAS**

La Asociación Española de Asesores Fiscales ha renovado también su comisión directiva, encabezada por Stella Raventós Calvo, nueva presidenta de los asesores fiscales

Las Palmas, miércoles, 15 de enero de 2020.- La Asociación Española de Asesores Fiscales estrena nuevo cargo en la Comunidad Canaria. Desde el pasado 1 de enero, Jaime Cabrera es el nuevo delegado territorial de los asesores fiscales en las islas.

Jaime es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de la Laguna. Inició su carrera profesional en el sector público, como funcionario del cuerpo de Administradores Generales de la Comunidad Autónoma de Canarias, desempeñando su función hasta 1991, año en que pasa a la situación de excedencia voluntaria. En la actualidad y desde 1986, desarrolla su actividad profesional como asesor fiscal en la Cooperativa de Economistas Canarios (COECAN), de la que es socio trabajador, ocupando en estos momentos el cargo de secretario del Consejo Rector de dicha Cooperativa.



Jaime se incorporó a AEDAF en 2007 y es un miembro muy activo de la demarcación, en la que organizaba las tertulias mensuales que se celebran en Gran Canaria.

Además, AEDAF estrena nueva presidenta a escala nacional, Stella Raventós Calvo, al frente de una Comisión Directiva también renovada, elegida de acuerdo con los estatutos de la asociación en el pasado Congreso Nacional de AEDAF, celebrado en Palma de Mallorca en noviembre de 2019.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.000 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales